



Jedem mit Liebe begegnen

„Sie waren uns gegenüber ungewöhnlich freundlich.“ (Apg 28, 2)



Der heilige Paulus wird gefangen genommen und nach Rom gebracht, um verurteilt zu werden. Auf der Schiffsreise werden die Reisenden von einem schweren Seesturm überrascht.



Nach zwei Wochen auf sehr stürmischer See erleiden sie bei der Mittelmeerinsel Malta Schiffbruch.



Die Bewohner der Insel nehmen sie mit großer Liebe auf und machen ein Feuer, damit sie sich aufwärmen können. Paulus wird für drei Monate bei ihnen bleiben!



Giovanni feiert in diesem Jahr seine Erstkommunion. Er ist sehr glücklich. Anstelle von Geschenken wünscht er sich Geld.



„Wofür brauchst du das?“ fragen ihn die anderen. Giovanni antwortet: „Ich will es den Kindern im Irak schenken, die unter dem Krieg leiden.“



Ich habe entdeckt, dass Jesus uns alle zu Geschwistern macht. Er lehrt uns mit seiner Liebe einander zu lieben, auch wenn wir weit entfernt von einander leben und zu verschiedenen Religionen gehören.“